
第 5 回理事会 
6 月 7 日 午後 5 時～6 時 57 分 
 
小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・山縣・林各常任理事、

武藤・沖中・加藤・藤本・香田・今村・中村・清水各理事、山本・武内・藤野

各監事 
 
 
協議事項 
１ 平成 23 年度決算について 
 事務局から決算内容について報告後、決算を承認。労働保険事務組合につい

ては、平成 23 年度決算内容及び平成 24 年度事業計画・予算について説明、承

認。 
 
２ 「日本医師会テレビ健康講座－ふれあい健康ネットワーク－」のテーマ等

について 
 先の理事会で後援が了承、広報委員会においてあげられたテーマの候補順位

を協議した。 
 
３ 介護及び終末期ケアに係るアンケート調査について 
 9 月に開催される中国四国医師会連合各種分科会において、介護問題について

協議するにあたり、愛媛県医師会より、高齢化社会の終末期ケアや看取りの現

状アンケート調査の依頼があり、協議の結果、調査の趣旨が明確となったため、

アンケート調査を実施することとした。 
 
４ 理事会ペーパーレス化アンケートの集計結果について 
 藤本理事より、役員に対して行われたアンケートの結果報告が行われた。 
 
５ 運動器機能低下予防対策事業について 
 県健康増進課より、実践指導者用テキスト作成について依頼（委託）。昨年度、

健康教育委員会で健康教育テキストとして「ロコモティブシンドローム（運動

器症候群）」を作成ずみのため、この健康教育テキストをもとに指導者向けに作

成することを協議、了承した。 
 
６ 郡市医師会役員との懇談会について 
 平成 24年 4月に県医師会及び郡市医師会において役員交代があったことから、



地域の抱える医療問題等について情報交換・意見交換を行って連携を深め、医

師会運営及び地域医療の向上に資するため各地区に出向いて懇談会を開催する

ことが決定。訪問郡市医師会は、山口市・吉南、小野田市・厚狭郡、光市、長

門市、山口大学の予定。 
 
７ 平成 24 年度認知症サポート医養成研修派遣者の推薦について 
 山口県健康福祉部長寿社会課長から研修派遣者の推薦依頼を受け、協議の上、

3 名を選出した。 
 
８ 傷病見舞金支給申請について 
 1 件について協議、承認。 
 
９ 国保の一次審査における突合審査について 
 以前より申し入れのあった突合審査の実施について、審査要領を見直すこと

（「用法・用量」の審査を条件項目から除外すること）を要件に、実施を認める

こととなった。 
 
10 「山口呼吸器フェローシップセミナー」の共催及び世話人又はアドバイザ

ーの参加について 
 「学会、研修会等の共催諾否基準」により、「後援」にすることとし、世話人

等としての参加は萬常任理事に決定。 
 
報告事項 
１ 介護職員等医療的ケア研修事業実施委員会 
（5 月 24 日） 
 研修講師の選定、研修方法及び研修内容について協議が行われた。（河村）  
 
２ 山口県社会福祉事業団第 140 回理事会 
（5 月 25 日） 
 灘海園の移転新築、県内施設の今後の改築計画、社会福祉法人新会計基準の

移行に伴うシステム開発等について報告があった。（小田） 
 
３ 第 1 回生涯教育委員会（5 月 26 日） 
 今年度の生涯研修セミナーの企画等について協議した。（河村） 
 
４ 第 1 回山口県糖尿病対策推進委員会（5 月 26 日） 



 平成 23 年度事業報告、24 年度事業計画について報告・協議を行った。医療

連携機関ネットワーク促進事業（再生基金事業）について県から説明後、協議

した。「やまぐち糖尿病療養指導士」認定資格の更新処理について協議した。（山

縣） 
 
５ 福岡県医師会との懇談会（5 月 26 日） 
 地域医療計画策定への取組み等について協議した。横倉日本医師会長も出席

され、情報交換を行った。（河村） 
 
６ 第 25 回大島医学会（5 月 27 日） 
 「災害時における感染対策の実際と今後の課題」ほか一般演題 10 題と一般公

開講演会、東京都のふれあい歯科ごとう代表の五島朋幸先生による講演「食べ

ること 生きること」が行われ、参加者約 300 名で大変盛会であった。（濱本、

河村） 
 
７ 宇部市医師会定時総会（5 月 27 日） 
 祝辞を述べた。（小田） 
 
８ 第 63 回全国植樹祭天皇皇后両陛下行幸啓奉迎山口県民の集い（5 月 27 日） 
 下関市あるかぽーとにおいて、日の丸・提灯点灯による奉迎行事が行われた。

（吉本） 
 
９ 山口県共同募金会第 1 回評議員会（5 月 28 日） 
 平成 23 年度事業報告・決算、欠員理事の選任、規程の改廃等について審議さ

れた。（事務局長） 
 
10 山口大学教育研究後援財団第 23 回評議員会・第 22 回理事会（5 月 30 日） 
 平成 23 年度事業報告・決算、理事長及び常務理事の選出、移行後の理事長等

の選任、「定款の変更の案」の変更等について審議した。（小田） 
 
11 山口県予防保健協会評議員会（5 月 30 日） 
 平成 23 年度事業報告・決算、定款の変更の案、役員及び評議員の報酬及び費

用に関する規程の全部改正、公益財団法人への移行認定申請について審議した。

（濱本） 
 
12 郡市医師会保険担当理事協議会（5 月 31 日） 



 平成 24年度山口県社会保険医療担当者指導計画等について説明及び会員から

提出された意見要望 21 議題について協議を行った。7 月号会報に記事掲載。（萬） 
 
13 郡市医師会地域医療担当理事協議会（5 月 31 日） 
 次期県保健医療計画の策定について、県から体制案及びスケジュール等につ

いて説明後、協議を行った。また患者調査、医療機関実態調査・意識調査の集

計結果について概要を説明した。（弘山） 
 
14 第 1 回学校心臓検診検討委員会（5 月 31 日） 
 今年度の学校心臓検診精密検査医療機関研修会の開催日、講師、講演内容に

ついて協議の上、決定した。また精密検診・追跡検診の受診率改善等について

意見交換した。（山縣） 
 
15 山口県医師会監事会（5 月 31 日） 
 協議事項 1 で報告。 
 
16 医学功労賞副賞選定（5 月 31 日） 
 長門市において山口県医師会医学功労賞副賞の選定を行った。（小田） 
 
17 山口県予防保健協会理事会（5 月 31 日） 
 5 月 30 日の評議員会において審議された議案について、議決した。（中村） 
 
18 中国四国医師会連合常任委員会（6 月 2 日） 
 中央情勢報告のあと、(1)分科会・総会の運営、(2)中国四国医師会連合各種分

科会、(3)次期当番県、(4)中国四国医師会事務局長会議等について協議した。（河

村） 
 
19 中国四国医師会連合総会（6 月 3 日） 
 日本医師会横倉義武会長による特別講演「日本医師会の医療政策」、中医協委

員・京都府医師会副会長の安達秀樹先生による基調講演「平成 24 年度診療報酬

改定－特に在宅医療を中心に－」のあと、「医療保険と介護保険の同時改定－積

み残された課題－」をテーマにシンポジウムが行われた。（河村） 
 
20 山口県看護教員養成講習会開講式（6 月 5 日） 
 標記講習会が県内で開催されることとなり、山口県立大学会議室で開講式が

開催された。受講者は県内 27 名、県外 5 名の 32 名。（今村） 



 
21 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（6 月 6 日） 
 理事会役員の選任、診療報酬等債権譲渡・差押等処理状況、山口支部におけ

る総コスト削減に向けた取り組み状況等について報告があった。（小田） 
 
22 やまぐち移植医療推進財団第 1 回通常理事会（6 月 6 日） 
 平成 23 年度事業報告・収支決算、24 年度第 1 回評議員会の開催、賛助会員

規程等につい協議した。（濱本） 
 
23 広報委員会（6 月 7 日） 
 会報主要記事掲載予定(7・8 月号)、緑陰随筆、県民公開講座及びフォトコン

テスト、tys「スパ特」のテーマ、日本医師会テレビ健康講座のテーマと出演候

補者等について協議した。（林） 
 
24 会員の入退会異動 
 入会 35 件、退会 4 件、異動 27 件。（6 月 1 日現在会員数：1 号 1,309 名、2
号 950 名、3 号 430 名、合計 2,689 名） 
 
25 平成 24 年度会費賦課状況 
 前回理事会で山口県医師会費の減免申請が承認され、減免総額が決定したこ

とから、平成 24 年度会費の賦課状況が報告された。 
 
医師国保理事会  第 5 回 
１ 平成 24 年度保険料賦課額について 
 6 月 1 日現在の被保険者数で算出した保険料の賦課状況について報告。予算額

を若干上回る状況となった。 


